

no ejecutar la reparación de los callejones de la traición, Basabe y Víctorio y Paseo de Garay, incluso la acera calde para ejecutar desde luego la indicada reparación, como estime más oportuno.

Consecuente a la proposición de la Comisión de Aprobación del presupuesto importante de la Policía Urbana, aprobó el Ayuntamiento el presupuesto, 72 céntimos para puesto importante doscientos sesenta pesetas setenta y dos céntimos, para adquirir un pequeño traje de la caja y los cestinos, para adquirir un pequeño traje de la Calle del Almudí, con objeto de facilitar la entrada a la Audiencia de esta Capital.

Para a la Comisión Dijo un oficio de la maestra de Santomera propone al ramo, un oficio viendo en convencimiento de la Alcaldía, que no tiene dela maestra de San José local para la escuela, por lo mismo del Alquiler pretendida, diciendo q. no tiene local para supuestado, acordó el Ayuntamiento pase a la Comisión de Instrucción Pública, a los efectos que sean procedentes.

A la del ramo, una instancia de Antonio Gómez Marín, solicitando el servicio de la limpieza pública de la población, y acordó el Ayuntamiento pase a la Comisión de Policía Urbana, para que informe cuanto se le ofrece y pase.

A la de Propios una moción del Sr. Arce expone la necesidad de que se hagan las reparaciones indispensables en el edificio escuela de Beniajan, para que puedan abrirse éstas, cerradas por haberse arruinado en parte aquél; acordando el Ayuntamiento pase la moción a la Comisión de Propios, a los efectos que estime oportunos.

Con lo que terminó la sesión, firmando las presentes ante los señores concurrentes a la misma, de que yo el infrascrito Secretario, Certifico:

Valentín Martínez

